

Remero cubano Ángel Fournier continuará su preparación en México



La Habana, 10 abr. (JIT).- **EL MEJOR** remero cubano, Ángel Fournier Rodríguez, regresará a México para completar su entrenamiento con vistas a las copas del mundo de Serbia y Austria, y los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe, sus compromisos internacionales inmediatos.

Belgrado, Serbia, del primero al 3 de junio; y Linz, Austria, del 22 al 24 de junio, organizarán las copas, en tanto los juegos multideportivos regionales serán en el embalse de Calima, en Cali, en agosto venidero.

«Estuve por casi dos meses en la altura de Monterrey y después de remar unos pocos días aquí regreso el día 20 próximo, esta vez al D.F., para redondear la preparación», dijo a **JIT** el multilaureado atleta natural de Caimanera, en la provincia de Guantánamo.

El gigante de ébano destacó que se encuentra en perfecto estado físico y mental para enfrentar los certámenes enunciados.

«Tuve una muy buena estancia en Monterrey. Cumplí los parámetros precompetitivos propuestos y ahora seguramente incrementaremos las cargas para llegar en óptimas condiciones a los compromisos que se avecinan, que serán fuertes», significó.

Esta vez viajará con el atleta Adrián Oquendo Ibáñez, quien lo acompañó en su primera incursión por predios aztecas, así como el entrenador Joan Manuel Paula Azcuy y la doctora Rita María Martínez La Rosa, según anunció el comisionado nacional Ángel Luis García. Todos permanecerán en la vecina nación hasta el 13 de mayo.

«En este mes tendremos a varios atletas en el exterior, la mayoría en la capital azteca, para su preparación hacia los juegos centrocaribeños, aunque en Chile estarán otros para el clasificatorio continental hacia los Juegos Olímpicos de la Juventud de Buenos Aires y el panamericano juvenil», adelantó Ángel.

Según el listado aportado a **JIT** por el también presidente de la federación local, en México estarán además -del 27 de abril hasta el 21 de mayo- las tripulaciones femeninas del 2XF, 2-F y 2XFPL para una base de preparación, además de otras modalidades masculinas cuyos atletas están por definirse.

Fueron electas para ese empeño Yariulvis Cobas García, Aimé Hernández Delgado, Iliannis Román Olivera y Yislena Hernández Guzmán, quienes serán supervisadas por los entrenadores Juan Carlos Reyes Miranda y José Luis León Menéndez.

«Estamos en un momento de definiciones por el compromiso que representan los Centrocaribes, pero también tenemos de inmediato en Chile el panamericano juvenil y la eliminatoria para la olimpiada juvenil en Argentina a finales de año», dijo.

Los atletas que competirán en la nación austral en busca de pasajes para la cita gaucha son Alexei Carballosa Ramírez y Marelis González Fernández. Con ellos estará el preparador Yunior Pérez Aguilera.

«Tenemos grandes posibilidades de clasificar, aunque la competencia será fuerte», abundó García.

Por otra parte, en el evento panamericano juvenil Cuba participará en las modalidades de 2XFJ, 4XFJ, 4-FJ, 2XHJ, 4XHJ, 4-HJ y 8+J mixto, confirmó.

Allí pugnarán David Pelegrina Martínez, Yuliom Ojeda Espinosa, Yosviel Armenteros Reyes, Hildari González Pupo, Yusary Pérez Rodríguez y Nayadeleine Torres Tarancón.

Carauma, en la chilena ciudad de Valparaíso, será la sede del clasificatorio para la lid juvenil olímpica y del certamen continental.

Después, lo más importante para la disciplina será la presencia de Ángel Fournier en el Campeonato Mundial de Remo de Plovdiv, Bulgaria, del 8 al 16 de septiembre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/159570-remero-cubano-angel-fournier-continuara-su-preparacion-en-mexico>



Radio Habana Cuba